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Comisionada aboga por el
sector de pymes
Administradora de SBA respondió a la invitación que le hizo Jenniffer
González y llega hoy a la isla
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La comisionada residente en Washington, Jenniffer González, recibirá hoy en la isla a Linda McMahon,
administradora del Small Business Administration (SBA). (David Villafañe)

La comisionada residente en Washington, Jenniffer González, recibirá hoy en la isla a Linda
McMahon, administradora del Small Business Administration (SBA).

Hace unos meses, la comisionada residente en Washington, Jenniffer González invitó a la jefa
de la Administración federal de Pequeños Negocios (SBA, por sus siglas en inglés), Linda
McMahon, a reunirse con empresarios locales para que conociera sus necesidades; y con ese
objetivo llega la funcionaria hoy a la isla.

Uno de los problemas del sector de las pequeñas y medianas empresas (pymes) en la Isla es el
acceso a capital y a financiamiento, por lo que González ha presentado legislación en el
Congreso federal para facilitar la situación.

Entre ellos está el proyecto HR 2429, que
recoge las recomendaciones del grupo de

trabajo (“task force”) de Desarrollo Económico creado bajo la ley PROMESA, y en el cual una de
las áreas en las que se enfoca es en el desarrollo de las pymes.

Este fin de semana, en la convención anual de la Cámara de Comercio de Puerto Rico (CCPR),
González agradeció al sector privado su apoyo y enumeró algunos de los proyectos radicados.

Explicó que el HR 2429 propone un programa de préstamos para las pymes de la isla, que
permitiría hasta un $1 millón de fondos adicionales de SBA para los intermediarios de
préstamos, sujeto a que certifiquen que el 20% de esos préstamos son a pequeños negocios en
Puerto Rico.

“Hay que sacar a la isla de la dependencia económica. Hay que incentivar y premiar al trabajo, y
ver al empresarismo como gestión de desarrollo económico”, sostuvo la comisionada residente.
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